

Artikel vom 01.11.2022

Waldlehrwanderung der CSU mit dem ehemaligen Fachb



Im goldenen Oktober bei bestem Wetter machte der CSU-Kreisverband Landshut-Stadt einen Waldspaziergang im Klosterholz. Geführt wurden die Teilnehmer von Hans Ritthaler, dem ehemaligen Fachbereichsleiter Naturschutz der Stadt Landshut.

Auf dem knapp 90-minütigen Spaziergang wurde den Teilnehmern viel Wissenswertes rund um das Thema Wald, Forstwirtschaft und Klimaanpassung mitgeteilt. Hans Ritthaler machte deutlich, wie wichtig eine sinnvolle und nachhaltige Bewirtschaftung des Waldes ist.



Teil des Rundgangs waren auch die Trinkwasserbrunnen der Umlandgemeinden, die sich ebenfalls im Klosterholz befinden und einige besonders alte Bäume.